

Abril sí ha sido de 'lluvias mil'



Medellín también vivió ayer una fuertísima lluvia.

ABRIL 12 DE 2016 - 09:13 P.M.

La lluvia caída durante los primeros 11 días del mes de abril en la ciudad de Bogotá es la más alta registrada en los últimos cuatro años, pero está por debajo de los promedios que se registraron en los años 2011 y 2012, que estuvieron bajo las condiciones del fenómeno de 'La Niña', indicó el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam).

Así, terminó por desvirtuarse la previsión de que este mes tendría un déficit de lluvias con respecto a los promedios históricos.

La entidad climática indicó que en tres de las cinco regiones del país se mantienen las lluvias intensas (Andina, Orinoquia y Pacífica), mientras que las condiciones son opuestas en Amazonia y la Caribe.

Precisamente, en esta última se mantiene una alerta roja por la alta posibilidad de que se presenten incendios forestales.

Por otra parte, este martes se presentó uno de los aguaceros más intensos de los últimos tiempos en la ciudad de Armenia, donde cayeron 123 milímetros y que ocasionaron deslizamientos; este martes, precisamente, fue el día más lluvioso de los que lleva el mes de abril.

La alerta roja se emitió para los departamentos de Antioquia, Boyacá,

Cundinamarca, Valle del Cauca y Meta, por posibles deslizamientos de tierras, ocasionados por las fuertes lluvias.

Así, la primera temporada invernal del año ya dejó damnificados.

Por ejemplo, este martes 1.400 familias de los municipios de El Castillo y Puerto Lleras (Meta), recibieron la asistencia humanitaria de emergencia por parte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, luego de verse afectadas por las inundaciones generadas por la creciente del río Ariari.

La entidad reportó desde allí que el país, si bien presenta una afectación en el territorio por la temporada de lluvias está muy inferior a la comparada con los otros periodos de lluvias de años anteriores, y esto gracias a que en los últimos años se han realizado más obras de mitigación en los diferentes departamentos, pues se ha hecho la implementación de los llamados sistemas de alertas tempranas.

Vale la pena señalar que el Centro de Predicciones Climáticas de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (Noaa) ratificó que el fenómeno de 'El Niño', irá desvaneciéndose durante este segundo trimestre; una vez se inicie el segundo semestre, su incidencia será menor al 40 por ciento.